

Ausencia

Mi vida es una larga espera,
triste, rutinaria y amargada,
Es ésta vana y tan inútil,
que tendré que construir mis mañanas,
inventándome en mí vivir cotidiano
la reingeniería de tu ausencia.

Al estar sin ti,
todo es vacío y sin sentido,
dándome igual ver caer las sombras vespertinas,
que esperar la llegada de la aurora.
sin saber si ya me volvió el día,
o si aun soy prisionero de la noche.

Tardes que fueron dicha por yo verte,
canciones que con ansias aguardabas,
palabras oportunas en el tiempo,
y poemas de tus hechos cotidianos,
se han ido para siempre de tu lado,
como las hojas que se lleva el viento.

Tendré que deshacerla con mis manos,
a ésta mi ausencia que me roba el alma,
que como llama ardiente y sin descanso
me opriime el pecho y seca mi garganta
porque que en asuntos de amor, mi ser no puede
permanecer aprisionado entre tus rejas.

Antonio Guzmán
24 de diciembre de 2018